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第377回例会 １月１１日（火）AM 7：30～8：32 オークラアクトシティホテル浜松4Ｆ平安の間
■司会：後藤 達朗　　■点鐘：坂井 光蔵   　■ロータリーソング；夢のみずうみ

会長挨拶 幹事報告
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明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い

申しあげます。

先日、ラジオを聞いていましたらマリナーズのイチロー

選手の話をしていました。イチロー選手は、フェンス際で

ボールを取る時、フェンスにぶつかりながら身体の力を抜

いて取るという事です。子供も高い所から転落した場合に

怪我が少ないというのは、力が抜けているからだそうです。

人は、笑っていると力が抜けるそうで、力が抜けていると

良い発想も生まれるようです。挨拶も同じで、身体の力が

抜けて良いアイデアが生まれるのです。挨拶というのは、

大切な事で、会社に出勤したら笑顔で自ら挨拶をする事

が、会社を活性化する第一歩なのです。会社の業績を上

げる為にも、管理者が自ら率先して行う事が必要なのです。

１．１/７(金）に開催されました３RC（浜松中・浜松ﾊｰﾓﾆｰ･

ﾊﾟﾜｰ浜松）合同新年会には中野ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、藤野第７分

区ｶﾞﾊﾞﾅー補佐ほかのゲストをお迎えし当クラブからは

３９名の出席でした。

２．静岡第７分区IMのご案内パンフレｒットを配布しました。

※IMは、全員登録です。

３．１月～３月の会費請求書を配布しました。１月２５日迄に

納入下さい。

４．８月入会の江田英雄さん、西尾文克さんの所属委員会

は会員増強維持部会でしたが、１月より出席部会となり

ます。

５．舘雄二さんが、１１月末日で退会されました。

６．磯部隆一さんのご母堂様が、ご逝去されました。詳細は

メールでお知らせします。

７．本日の配布物；ガバナー月信、ロータリーの友

小澤邦比呂&青山素久；

本日より出席部会に江田英雄さんと西

尾文克さんが仲間入りしました。朝の

爽やかな空気をお届けする”イケ面”メ

ンバーが７名から９名に増員しました。

相変わらず≪華≫は有りませんが…。

クラブ管理運営委員会；

昨年末、クラブ管理運営委員会で忘年

会を行いました。皆様の善意をささや

かながら…スマイルさせて頂きます。

出席

報告

84名中53名63.10%

前々回修正出席率

スマイルハッピーバースディ

今朝のラジオ体操

加藤ひとみさん

１2月２1日生 小林昭次さん

１月１日生 加藤隆司さん

１月３日生 安藤幸史さん

１月１０日生 成田喜代司さん

１２月１３日生 森島宏光さん
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新時代の情報端末機とネットの世界③

稲野清治さんの卓話「スマートフォンのビジネス活用術」
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最初に今話題のスマートフォンについての解説と機種選択の方法につい

て話があった。スマートフォンは現在、アップル社のiＰｈｏｎｅが独占している

状態であるが、日本メーカーもグーグル社の基本ＯＳ：アンドロイドを載せた

もので巻き返しを図っています。今年の夏にはかなりのシェアを回復すると

予想されます。

機種選定について

1.携帯は電話とメール機能だけで十分

→ スマートフォンは不要

2.今すぐスマートフォンが欲しい

→ iPhone4

電話として使うにはSoftBankは難

→ iPhone4+通常携帯

2台は持ちたくない。今と同機能が必要。

→ 現キャリアのAndroid携帯

3.欲しいが時期は急いでいない

→ 今年の夏にAndroid携帯とiPhone5を検討

4.第４世代携帯はどう？

→ 待つ必要はない

次にクラウドサービスと新情報端末機器を使った新しいＯＡについて話が

あった。新しいＯＡとは、

１．固定電話、携帯電話、ＦＡＸを無くす

２．パソコンを無くす

３．ファイルサーバを無くす

４．書棚を無くす

ことである。これは、クラウドサービスというインターネット上の仮想情報サー

ビスにシンクライアントとスマートフォンからアクセスすることによって実現で

きるものである。これによって、通信回線、パソコンの保守費用を各段に下

げることができ、故障などのトラブルも回避できる。

実際にiPhoneとHP社製のシンクライアントを持ち込んで、デモがあった。

最後に日本で総務省と経済産業省がタッグを組んでジャパンクラウドコン

ソーシアムを立ち上げたので興味のある方は是非ワーキングに参加をお願

いします。ちなみに私の方は業務連携クラウド検討ＷＧに参加予定です。


